
習志野市と白井市において、小・中学校の先生方に参加していただき、「出前リーダーサ

ポート塾」を行いました。習志野市では「クラウド環境の効果的活用」について、白井市で

は「資質・能力を伸ばすための指導と評価の在り方」及び「授業動画の作り方」についての

講話・演習を行いました。それぞれの演習においては、先生方はお互いに意見交換しながら、

とても熱心に取り組んでいました。

実際に、これらの機能を生

徒全員が上手に活用できるよ

うになると、授業や学習活動

の幅が、かなり広がっていく

のではないかと感じました。

著作権についてや、オンラ

イン授業を行っていく上での

知識を学ぶことができ、これ

からについて、考えることが

できました。

とても有意義な研修となりま

した。学習指導要領の改訂に関

わる指導改善、評価の在り方、

そしてオンライン授業に関わる

研修等、どちらも現在の課題で

あり、必要なものばかりでした。

評価の観点も変わってい

くので、学校内でよく話し

合って、評価規準を決めて

いきたいです。

授業にどのように取り入れ

ていけるのか考えていきたい

と思います。また、事務処理

なども効率的に行えるので、

様々な場面に活用したいです。

何事もまずやってみるこ

とから始めたいと思います。

「分からないからやらない」

のではなく、「分からないか

らこそ積極的に取り組みた

い」と思います。

本当に勉強になりました。

コロナ禍の中、こういう学び

の場がもっとあって欲しいと

思います。

ルーブリックや振り返り

シートを活用して、子供自

身も自分の学びの成果を実

感できるようにしていきた

いと思います。

これからの教育に必要なこと

が多くあったので、生かしてい

きたいです。




